
Pierre de Construction Spirituelle n° 157

   Apo. 6, 1-17 :    « Je regardai quand l’agneau ouvrit un des sept sceaux… »

Ecoutez ce que dit le prophète de Dieu dit à propos :

Quand il ouvrit ces sept sceaux, ces anges étaient juste derrière et au
delà de la montagne. Alors Ceci est devenu un nouveau livre. Des choses

qui étaient cachées qui sont révélées comme Dieu a promis de le faire
selon Apocalypse 10. Et nous sommes le peuple privilégié de toute la terre
que Dieu a choisi pour que nous puissions voir et comprendre ces choses ;
les quelles ne sont pas une chose mythique de la pensée charnelle d’une
personne. C’est la parole manifestée de Dieu  qui est prouvée comme étant  la
vérité, pas par la science mais par le vrai  Dieu.

Comme je l’ai déjà dit dans un message, Dieu n’a pas besoin d’interprète.
Il est son propre interprète. Quand il dit qu’une chose arrivera, elle arrive. Il
la confirme. Et l’accomplissement de la prophétie est l’interprétation de la
parole. [1]

Souvenez-vous, la puissance vivifiante… Regardez ce que nous voyons
en ce jour. La puissance vivifiante est venue vers nous pour ouvrir les sept

sceaux. Qu’était-ce ? L’intelligence d’un homme ? Non. C’est la puissance

vivifiante de Dieu. Voyez-vous ? La puissance vivifiante de Dieu a prédit
que ceci arriverait. Voyez-vous ? Et la puissance vivifiante de Dieu amène la
parole à témoigner de cela. C’est la vérité. L’Ange du Seigneur, je vous ai

dit qu’il est ici, la colonne de feu, la puissance vivifiante a permis que le
monde En atteste la Vérité. Et eux n’ont pas su ce que c’était. Et nous qui
avons regardé à cela de cette façon… C’est notre Seigneur là-haut. Voyez-
vous ?

C’est lui qui a ouvert ces sceaux. Il est ces sceaux. Car la Parole

entière de Dieu est Christ. Et Christ est ces sceaux qui ont été

ouverts. Que signifie l’ouverture de ces sceaux alors ? La révélation de
Christ. Et les sept anges représentent les sept églises. Ils ont déjà accompli
leur mission. Et nous ne pouvions même pas voir cela. Ils ont prit la photo,
pas nous. [2] Les journaux et les magazines en ont montré la photo.  De retour

ici nous voyons les grands mystères qui étaient cachés dans la Bible nous

être ouverts de façon toute nouvelle, nous ignorions cela. Et ceci évolue
parfaitement vers la venue du Seigneur Jésus-Christ. [3] Et il se tient là

L’ouverture des sept sceaux
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comme Juge Suprême, montrant qu’il est l’Alpha et l’Oméga. Le

commencement et la fin. Quelle identification.
La puissance vivifiante a produit sur nous cet effet-là. La puissance

vivifiante nous fait voir sa venue. La puissance vivifiante  nous ravi de la
mort à la vie. La puissance vivifiante nous donne le discernement de voir ce
qui ne va pas chez vous, ce que vous avez fait, ce que vous ne devriez pas
faire, ce qu’il faut faire  et ce que vous serez. La puissance vivifiante. Toutes
ces choses. [2]

Alors quand j’étais là-bas, juste avant que les sept sceaux, quand ces

anges sont descendus sous la forme de la pyramide. Il m’a dit de revenir ici
pour prêcher sur ces sept sceaux et qu’Il serait avec moi. Il m’a montré ce

qu’il en était, des choses inconnues. J’ai toujours pensé que cela était

scellé sur le dos du livre et que ce serait quelque chose qui n’est pas écrit

dans le livre. Mais, il s’est avéré qu’il ne peut pas faire cela. Ce n’est pas

quelque chose qui est écrite dans le livre. C’est quelque chose qui a été
cachée dans le livre. « Car si quelqu’un retranche une parole ou ajoute une
parole… » (Apocalypse 22 : 18-19). Ainsi, c’est un mystère qui a été dans le
livre pendant ces sept âges de l’Église. Chacun d’entre eux a produit un
mystère, au sujet du baptême d’eau et ces autres choses sur lesquelles ils ont
tâtonné pendant tout le temps. [4]

Maintenant, tous les mystères de la justification, la sanctification, et le

baptême du Saint-Esprit ont été expliqués. Maintenant, il  est question de
prendre les parties laissées en suspens qui sont cachées dans les sept sceaux.
Pas les sept églises, (mais plutôt)  les mystères révélés des sept sceaux. Et
alors lI a ouvert le faîte et une pierre blanche fut trouvée à l’intérieur,

pierre sur laquelle on a jamais rien écrit. C’était un mystère. [5]

Vous souvenez-vous de mon message ici ? L’ouverture de cette « pierre
de faîte » là où les sept voix et les sceaux ne sont même pas écrit dans la

parole de Dieu. Rappelez-vous que cela m’amena dans cette pyramide. [6]

Dieu devait ouvrir ces sept sceaux, pas dans une dénomination. J’ai
toujours été contre cela. Mais (cela se ferait) en dehors d’une

dénomination, pour qu’il puisse prendre une épouse, pas une épouse  des
organisations. Il ne pouvait pas faire cela. Cela est contraire à Sa propre
parole. Il a ouvert ces sept mystères là à l’intérieur, et cela dévoila ces
choses qui étaient cachées depuis la fondation du monde et qui devaient
être révélées dans les derniers jours aux fils de Dieu. Ces choses ont été
portées devant le gens pour être vues. Elles ont été portées à cette Epouse

non-dénominationnelle. [7]
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1. Sceau : Apocalypse 6 : 1-2 / Matthieu 24 : 4-5
« Je regardai quand l’agneau ouvrit un des sept sceaux, et j‘entendis l’un des

quatre être vivants qui disait comme d’une voix de tonnerre : viens [et vois].

Je regardai, et voici, parut un cheval blanc. Celui qui le montait avait un

arc ; une couronne lui fut donnée, et il partit en vainqueur et pour vaincre. »
Le sceau (symbole) signifie ceci :
Le premier sceau inclut les trois premiers âges de  l’église : Éphèse 53-170,
Smyrne 170-312, Pergame 312- 606.
Celui qui est assis sur le cheval blanc est un imposteur du Christ, un

séducteur, ayant un arc sans flèche, cela  signifie qu’il n’a pas de pouvoir
Ce cavalier sur le cheval blanc a avancé en trois étape – comme Dieu  d’une
triple manière.
La première étape  s’appelle l’Anti-christ : C’était un esprit Anti-christ,
parce qu’il était contre la parole.
Le Nicolaïsme se nommait « anti-christ » dans la Bible, parce que ceci était
contre la doctrine originale et les apôtres. Nico qui signifie conquérir  et les
laïques. Nicolaïtes signifie : conquérir les laïques (Apocalypse 2 : 6,15)
Premièrement c’était un Esprit anti-christ – c’était juste des dires – alors

c’est devenu une doctrine dans l’église puis après ceci a été couronné

dans la personne du Pape.  Au concile de Nicée, où  il a reçu son trône.
Cet Esprit anti-christ était incarné dans un homme qui a tué avec son esprit

– un esprit  anti-christ – un massacre spirituel, le nicolaïsme (par une
fausse doctrine, 1 Jean 4 : 3 ; II Jean 6-11 ; I Jean 2 : 18-23).
Deuxièmement : Alors ceci évolua pour devenir un faux prophète (II Thés.

2 : 1-12),
Cette Rome païenne a changé pour devenir la Rome papale (Apocalypse 13 :

1-5).
L’onction du lion était la puissance des élus pour vaincre (Apocalypse 4,

6-7).
Troisièmement : Alors cela devint la bête (Apo. 13).
L’anti-christ et la bête sont un seul et même esprit. Oui monsieur. C’est les
trois étapes du seul et même esprit démoniaque. [8]

2. Sceau : Apocalypse 6 : 3-4 / Matthieu 24 : 24 : 6
« Quand il ouvrit le second sceau, j’entendis le second être vivant qui disait :

viens [et vois]. Et il sortit un autre cheval, roux. Celui qui le montait reçu le

pouvoir d’enlever la paix sur la terre, afin que les hommes s’égorgeasse  les

uns les autres ; et une grande épée lui fut donnée. »
Ceci concerne le quatrième âge de l’église Thyatire 606-1520
Le cheval rouge représente une puissance. Celui qui le chevauche est un

faux prophète - le pape- et il lui a été donné d’enlever la paix de la terre,
pour qu’ils s’égorgent entre eux.
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Ceci est arrivé quand cet horrible esprit s’est incarné. Cette doctrine

spirituelle s’incarna pour prendre la place de Christ  dans un homme
afin d’être adoré. La Bible dit qu’il s’assiérait dans le temple de Dieu et
serait adoré comme Dieu. Quand cette petite doctrine devint incarnée, elle
était devenue un vicaire, à la place du Fils de Dieu (Vicarius Filii Dei). [9]

Une puissance religieuse – beaucoup de martyres (68 millions). Elle a tué
par l’épée. Le pouvoir politique, l’église et l’état réunis. La puissance
apparemment inoffensive d’un esprit religieux est devenue une église
assoiffée de sang (Apocalypse 17, 1-6). Chaque opposant était persécuté et
tué. Mais l’onction d’un veau sur les vainqueurs a résisté contre cet

esprit.

3.Sceau : Apocalypse 6 : 5-6 / Matthieu 24 : 7-8
« Et quand il ouvrit le troisième  sceau, j’entendis le troisième être vivant qui

disait : viens [et vois]. Je regardai, et voici, paru un cheval noir. Celui qui le

montait tenait une balance dans sa main. Et j’entendis au milieu des quatre

êtres vivants une voix qui disait : Une mesure de blé pour un denier, et une

mesure d’orge pour un denier ; mais ne fait point de mal à l’huile et au vin. »

Ceci concerne le cinquième, le sixième et le septième âge : Sarde, la période
de reformation (l’âge de Luther), 1520-1750 – Philadelphie (Wesley), 1750-
1906 – Laodicée (La pentecôte), depuis 1906
Un cheval noir et celui qui était assis dessus avait une balance dans sa main.
Maintenant elle vend sa doctrine. Elle le fit à travers le vin de sa

fornication, elle pesa la nourriture et compta son prix. Les lettres des

indulgences étaient vendues, le requiem, la doctrine du purgatoire.
Il  commença à chevaucher ce cheval noir au temps des âges sombres. C’est
ce que représente le cheval noir - les âges sombres – car c’était minuit pour

les véritables croyants. Le cavalier du cheval noir dépouillait ses sujets de
leur argent. [10]

Le pape lui-même se fait passer pour le représentant du ciel, de la terre et du
purgatoire. L’état et l’église réunis. L’église demande l’argent pour le

requiem, les indulgences, les prières. Les croyants étaient exploités. Mais

l’onction d’un bœuf sur les élus les rendit  vainqueurs.

4. Sceau : Apocalypse  6 : 7-8 / Matthieu 24 : 7-8
« Quand il ouvrit le quatrième sceau, j’entendis la voix du quatrième être

vivant qui disait : Viens [et vois]. Je regardai, et voici, paru un cheval d’une

couleur pâle. Celui qui le montait se nommait la mort, et le séjour des morts

l’accompagnait. Le pouvoir leur fut donné sur le quart de la terre, pour faire

périr les hommes par l’épée, par la famine, par la mortalité et par les bêtes

sauvages de la terre. »
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Ceci est la fin de l’âge de Laodicée (pentecôtiste) (Apocalypse 3 : 14-21), et
la grande période  de 3 ½ de la tribulation (Apocalypse 11, 1-4).
Un cheval pâle. Celui qui le chevauche se nomme la mort. Et la mort
signifie la séparation éternelle d’avec Dieu. L’Enfer (Hadès) le suivait. C’est
pleinement Satan sur son trône, avançant tout droit vers la bataille

d’Armageddon (Apocalypse 16 : 12-16 ; Zacharie 12 : 10).  Et il lui fut
donné le pouvoir sur le quart de la terre, pour tuer avec l’épée, et la fin, et la
mort…
Du mélange de la puissance blanche, rouge et noire, il en sort un cheval
pâle. La quatrième étape de son ministère s’appelle la bête. Satan étant chassé
du ciel (Apocalypse 12 : 13-17 ;   13 : 1-8).
La puissance religieuse, démoniaque et politique mélangée équivalent à
la mort (la séparation d’avec Dieu). La mort spirituelle frappe par ce mélange
(Apocalypse 13 : 16-19). Dieu sait combien il a tué spirituellement par sa
parole contraire à la Bible. Probablement des milliards de gens meurent à

cause de ses faux enseignements. C’est pourquoi le nom de celui qui monte
sur le cheval noir se nomme : la mort. Le royaume de Satan commence à se
manifester sur la terre (L’Éden de Satan arrive à sa fin après six jours qui
équivalent à  six mille ans).
L’anti-christ court vers sa ruine et l’enfer le suit.
Mais l’Onction de l’aigle est entrain de vaincre cet esprit (Apocalypse 4 :

6-7). [11]

Le messager vient toujours à la fin de l’âge. [12]

5.Sceau : Apocalypse 6 : 9-10 / Matthieu 24 : 9-11
«  Je vis sous l’autel les âmes de ceux qui avaient été immolés à cause de la

parole de Dieu et à cause du témoignage qu’ils avaient rendu. Ils crièrent

d’une voix forte,  en disant : jusques à quand, Maître saint et véritable,

tardes-tu à juger, et à tirer vengeance de notre sang sur les habitants de la

terre ? »

Les âmes sous l’autel (l’autel des martyrs) sont les juifs prédestinés qui ont

été tués à travers les âges. Des juifs authentiques et réels qui ont vécu
pieusement dans le Judaïsme – ils demandent la vengeance, comme dans
l’ancien testament. Ils ont été tués dans le temps entre la mort de Christ

(Le groupe de Eichmann et le les juifs qui ont leur nom inscrit dans le livre)
et le départ de l’église. [13]

Ce sceau montre aussi que les âmes des morts ne dorment pas (il n’y a que

les corps terrestres qui dorment dans la tombe).
Ils sont dans la présence de Dieu sous l’autel. Ils disent « pendant combien de
temps encore Seigneur »  Il dit : « vos compagnons juifs, les 144.000 doivent
souffrir un peu. Ils doivent être tués comme des martyrs. » [13]
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6.Sceau : Apocalypse 6 : 12-17 / Matthieu 24 : 29-31 / Esaïe 13 : 6-11
« Je regardai quand il ouvrit le sixième sceau ;  et il y eut un grand

tremblement de terre, le soleil devint comme un sac de crin, la lune entière

devint comme du sang, et les étoiles du ciel tombèrent sur la terre, comme

lorsqu’un figuier secoué par un vent violent jette ses figues vertes. Le ciel se

retira comme un livre qu’on roule ; et toutes  les montagnes et les îles furent

remuées de leurs places. Les rois de la terre, les grands, les chefs militaires,

les riches, les puissants, tous les esclaves et les hommes libres, se cachèrent

dans les cavernes et dans les rochers des montagnes.  Et ils disaient aux

montagnes et aux rochers : tombez sur nous, et cachez-nous devant la face de

celui qui est assis sur le trône, et devant la colère de l’agneau ; car le grand

jour de sa colère est venu, et qui peut subsister ? »

Le sixième sceau (symbole) est le sceau du jugement :

La période de tribulation. Les tribulations naturelles pour

      1)   les juifs et

      2)   l’église (pas l’épouse),
      3)   et pour tout le monde impie. [14]

Maintenant, nous trouvons aussi dans ceci que le sixième sceau étant
ouvert, l’a été pour un triple but. Maintenant, voici ces buts : le premier

but est parce que les vierges endormies (Matthieu 25 : 1-13,30) devaient

passer par la période des tribulations pour une purification. Elle devait

être purifiée de ses péchés d’incrédulité pour avoir  rejeté le message.
Ceci a été  fait pendant la période des tribulations.

Maintenant, elle n’est pas l’épouse, mais plutôt l’église. Les gens pures

qui n’ont, peut-être, pas eu l’opportunité de recevoir le message, où

d’une certaine manière, ils étaient aveuglés par ces faux prophètes, et ils

n’ont pas eu de chance, mais ils étaient vraiment sincères dans leur cœur,

et Dieu connait leurs cœurs.  Ils sont purifiés pendant cette période
(Apocalypse 7 : 9-17).

Vous remarquez qu’il y a un autre temps de purification (Daniel 12 :

1-2). Cela est pour Israël quand il se rassemble. C’est le deuxième

groupe. Dieu purifie Israël au temps des tribulations (au temps d’angoisse
pour Jacob, Jérémie 30,7). Du milieu des millions de gens qui

s’assembleront là-bas, il y aura un groupe sélectionné de 144.000
personnes (Apocalypse 7 : 1-8), et ils seront aussi purifiés. La purification
par le Dieu d’Israël. La Bible dit que tout Israël, l’Israël prédestiné  sera

sauvé (Romains 11 :25).
Remarquez que le monde entier doit être purifié. Il en sera ainsi de la

lune, des étoiles, et de toute la nature, une purification (Matthieu 24 : 29-31).
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Voyez-vous ce que c’est ? La terre se renouvelle, se purifie et s’apprête

pour le millenium. Le millenium approche. Et voyez, tout ce qui est souillé
devra être purifié pendant le sixième sceau. [15] (Esaïe 13 : 6-13). Le monde
entier est dans les douleurs de l’enfantement. [14]

Nous sommes en travail – Christ, pour produire une épouse. Tout est
entrain de gémir dans les douleurs de l’enfantement. Observez, quelque chose
est sur le point d’arriver. Et ce sixième fléau La laisse partir ! Frères, la

terre sera secouée et s’ouvrira, les étoiles sont secouées, les volcans font

éruption et la terre va se renouveler. La lave va jaillir du milieu de la
terre et couvrira toute chose.  La terre essaye  d’accoucher d’un nouveau
monde pour le millénium, d’où tout le péché sera purgé.  Elle essaye
d’accoucher d’un nouveau monde pour un nouveau peuple, ce monde ne sera
pollué par le péché. [14]

Sous le sixième sceau, ces deux cents millions de démons surnaturels

(religieux)  – les démons surnaturels devraient être libérés sur les juifs

par Staline, Hitler, la persécution des juifs, et cela a commencé à Rome,
en Allemagne (Apocalypse 9 : 13-21). La sixième trompète.

7. Sceau. Apocalypse 8 : 1-5 / Apocalypse 10 / Matthieu 24 : 32
« Quand il ouvrit le septième sceau, il y eut dans le ciel un silence d’environ

une demi-heure. Et je vis les sept anges qui se tiennent devant Dieu, et sept

trompettes leur furent données. Et un autre ange, il se tint sur l’autel, ayant

un encensoir d’or ; on lui donna beaucoup de parfums, afin qu’il les offrît,

avec les prières de tous les saints, sur l’autel d’or qui est devant le trône. La

fumée des parfums monta, avec les prières des saints, de la main de l‘ange

devant Dieu. Et l’ange prit l’encensoir, le remplit du feu de l’autel, et le jeta

sur la terre. Et il y eut des voix, des tonnerres, des éclaires, et un tremblement

de terre. »

   Sept est toujours un mystère. C’était la venue du Seigneur. Le ciel
était silencieux, calme et personne n’a bougé. [16]

Maintenant Dieu avait un but et un mystère caché. Et c’est ceux de quoi
je voudrais parler à l’église : le mystère caché que Dieu avait dans sa

pensée avant le commencement du monde. Et comment ce mystère se
déploie dans l’heure actuelle dans laquelle nous vivons. Voyez-vous ?
Alors vous comprendrez clairement ce qui est entrain d’être fait.

Le mystère de Dieu pour voir comment… C’est un secret. Il a gardé
cela secret. On ne sait  rien sur cela. Même les anges n’ont rien compris.
Voyez-vous ? Il n’a pas révélé cela. C’est pour cette raison que sous notre

septième mystère, quand le septième sceau était ouvert, il y avait un
silence (Apocalypse 8 : 1).
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Jésus quand il était sur terre, ils voulaient savoir quand Il viendrait. Il a
dit, « cela n’est pas…Même le fils   ne  sait pas quand cela arrivera (Marc

13 : 32-33). Dieu garde cela pour lui-même. C’est un secret. C’est pour
cette raison qu’il y avait le silence au ciel pendant une demi-heure. Et sept

tonnerres firent entendre leurs voix, et il fut interdit à Jean d’écrire- La
venue du Seigneur (Apocalypse 10 : 1-7).

C’est la chose qui n’est pas encore révélée, la révélation de comment

il  viendra et quand il viendra. C’est une bonne chose qu’il ne le fasse

pas. Non. Il a montré cela dans chaque type qui est dans la Bible.

C’est pourquoi la Bible toute entière est la révélation  du mystère de

Dieu en Christ. La Bible toute entière est l’expression du seul but que
Dieu avait. Un but que Dieu voulait réaliser dans toute la Bible. Et tous les

actes des croyants dans la Bible ont été en type et révélant le grand but
de Dieu. Et maintenant dans ce dernier jour il a révélé cela. [17]

Maintenant, remarquez à l’ouverture du septième sceau, Apocalypse

10, La pleine Parole doit être manifestée et confirmée par l’esprit de Dieu

dans la plénitude de sa force, comme quand elle était ici sur terre. Elle

sera manifestée de la même manière, faisant les mêmes choses qu’elle (la
parole) fit quand elle était ici sur terre. Amen,  Hébreux 13, 8 a dit que
Jésus est le même hier, aujourd’hui et éternellement.  Dans Saint Luc 17, 30
Jésus a dit «  Dans les derniers jours, comme c’était dans les jours de Sodome
quand le fils de l’homme sera révélé, cela sera la même chose. »

Le monde est dans la condition sodomique, et l’église est descendue à
Sodome comme Lot et sa femme. Et je dis qu’il y a une église élue quelque

part dans le monde et mise de côté loin de ces choses. Et la manifestation
de Dieu a attiré son attention. Nous sommes dans les derniers jours. [18]

Maintenant, Apocalypse chapitre 8, révèle seulement la scène du
septième sceau là où rien n’est révélé. Maintenant rien  n’est révélé dans le
septième sceau. Maintenant, il n’y a rien à avoir avec le septième chapitre
d’Apocalypse.  La révélation du septième sceau est muette. Et si seulement

j’avais le temps (j’essaierai  à quelques endroits.) pour vous montrer

depuis la genèse…  là où il est fait mention du septième sceau. Ce

septième sceau commence depuis la genèse. [15]  Ce septième sceau est le

mystère de la venue de Christ… [19]

Il n’y avait pas, je pense, un tiers de toute la race juive qui a su que Jésus
était sur la terre. Ils ont pu entendre parler d’un certain fanatique qui était
quelque part, mais ils n’ont prêté aucune attention à cela. Il est  venu chez les
siens et ceux-ci ne l’ont pas reçu. » (Jean 1 :11).
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Maintenant, il y a un endroit où je crois que même… Maintenant il n’est

pas dit qu’il viendra secrètement, mais que l’enlèvement serait un secret.
Et si sa venue était si secrète, combien plus l’enlèvement  ne sera pas connu.
Ils diront, bien, je pensais que l’enlèvement devait premièrement arriver avant
que tous ces jugements n’arrivent sur terre. Il dira, cela s’est déjà passé et
vous ne l’avez pas su. » [10]

Regardez, je voudrais une chose de plus. Suivez ceci attentivement et ne
le manquez pas. Voyez comment ceci  est frappant. Du message du septième

ange (messager du septième sceau) (Et Apocalypse 10 est le septième sceau)
aux  sept trompettes, entre ces deux périodes…Oh Dieu, comment dire ceci
pour que les gens puissent voir cela ? C’est entre la sixième trompète (et la
sixième trompette et le sixième sceau sonnent au même moment), et
entre la sixième trompette (Apocalypse 9 : 13-21) et la septième trompette

(Apocalypse 11 : 15-19), il y a un prophète qui doit apparaitre aux gentils

pour appeler les gens à retourner à la doctrine originale de la pentecôte
(Apocalypse 10 : 7) et les deux témoins d’Apocalypse 11 : 3-13

apparaissent aux juifs pour les envoyer à Jésus, pendant que l’église est
entrain d’être prise et les  prophètes. Amen. La parole de Dieu ne peut pas
être brisée. Elle ne sera pas une dénomination. Voyez-vous cela ? [19]

Maintenant, avez-vous remarquez qu’à l’ouverture de ce septième

sceau, celui-ci est un triple mystère ? Celui-ci est l’ouverture des sept

tonnerres. Les sept tonnerres au ciel vont dévoiler ce mystère. Cela sera

juste à la venue du Christ, parce que christ a dit que personne ne

connaitrait le temps de son retour.
Avez-vous remarqué quand les juifs lui demandèrent cela ?  Sa venue et

l’heure de sa venue, la destruction de la terre…Vous savez ? Là-bas il a dit ce
qui serait le signe de l’arrivée de la fin du monde ? C’est là dans Matthieu
24 : 3 qu’ils lui posent cette question et il répondit à cela. Il parle d’Israël qui
se rassemblerait comme une nation dans Matthieu 24 verset trente et un. Mais
alors, il avait commencé à parler en parabole. Voyez-vous ? Alors voyez là-
bas «  instruisez-vous par une comparaison du figuier. Dès que ses branches
deviennent tendres, et que les feuilles poussent, vous connaissez que le
printemps est proche. » Et quand vous voyez cela s’accomplir vous savez que
le temps est proche.

Nous voyons qu’Israël s’est rassemblé dans sa patrie. Mais remarquez
qu’il a omit la révélation du septième sceau. Et ici quand le septième

sceau, quand il l’ouvrit, Il l’a encore une fois omit. Voyez ? Ainsi nous
voyons que  c’est un mystère complet. C’est parce que l’heure de la
révélation de ce mystère n’est pas encore connue. Alors  nous nous arrêtons

là. Et le reste de cela sera connu à un moment proche du temps où Jésus
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apparaitra,  encore une fois sur la terre  pour son épouse, ou peu importe

tout ce qui se passera en ce moment.
Maintenant, jusqu’à ce moment là, prions tout simplement et vivons

une vie chrétienne, nous attendant à Sa venue.
Savez-vous, quand il a comparé les écritures ici avec Matthieu 24 et les

sceaux, le septième sceau a été omit ; parce que Christ a dit que Dieu seul

sait, pas même les anges (Matthieu 24 : 36). Il n’est pas étonnant que cela ne
fût même pas écrit. Vous voyez, ils sont restés calmes, et rien ne s’était passé.

 Les anges ne le savent pas ; personne ne sait quand il viendra. Il y
aura sept voix de ces tonnerres qui révéleront la grande révélation en ce

moment là.
Ainsi, je crois que si nous n’en savons rien, cela ne sera pas connu avant

ce temps là. Mais cela sera révélé en ce jour, à l’heure où cela est supposé

être révélé. Alors il nous incombe de rester respectueux devant Dieu, de

Le servir, de faire tout ce que nous savons faire et de vivre une bonne vie

chrétienne.
Ici, nous trouvons que le sixième sceau nous a été ouvert, nous le voyons,

et nous savons que ce septième sceau ne peut pas être ouvert au public

avant que ce moment n’arrive.
Maintenant, il y a une raison pour laquelle Dieu a laissé  les sept voix des

tonnerres se faire entendre. C’est parce que cela doit arriver. Nous voyons
que Christ a pris le livre et a ouvert ce septième sceau (Apocalypse 5 : 1-

10). Mais cela comme vous le voyez est un mystère caché. Personne ne

connait cela. Mais c’est en accord avec ce qu’il a dit : personne ne

connaitrait Sa venue.  Personne ne connaitrait non plus ce qui concerne
le mystère des sept tonnerres. Et comme vous le voyez, il y a un lien entre
tout cela.

Voila toute la compréhension que nous avons de cela aujourd’hui,
comme tout le reste est dévoilé. Mais ceci n’est pas dévoilé. Mais quand
j’étais assis dans mon bureau, j’ai entendu cela. Mais j’ai vu cela dévoilé aux
sept tonnerres. Ceci est le plus loin possible que nous pouvons aller. Et
maintenant je crois que chacun d’entre vous servira Dieu, et fera ce qui

est correcte. Je crois que vous L’aimerez toute votre vie. Ainsi, Dieu

prendra soin du reste.
Maintenant, nous avons au complet ici par la grâce de Dieu tous les

mystères des sept sceaux qui ont été scellés, et nous comprenons et savons

que le septième sceau n’est pas à faire connaitre au public. [15]

Maintenant, le mystère du livre est révélé quand le sceau est ouvert. Et

quand les sceaux sont  complètement ouverts, le temps de la rédemption
est terminé, parce que l’agneau  a quitté le poste d’intercession afin de

réclamer ses droits (Apocalypse 5, 1-14). Il était un médiateur. Mais quand
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la véritable révélation sur les sceaux se produit, les sceaux commencent à
s’ouvrir, l’agneau commence à sortir du sanctuaire. Cela est conforme par
la parole. Cela est conforme à la parole. Nous avons lu cela le soir dernier. Il
vint du milieu de cela et prit le livre. Alors il n’est plus médiateur, parce
qu’on l’appelle lion, c'est-à-dire, le Roi. Là il n’est plus médiateur. [8]

Maintenant, nous allons au livre d’Apocalypse 8 : 1.  Nous devons nous

rappeler que ce septième sceau est la fin du temps de toutes choses. C’est
vrai. Les choses écrites dans le livre scellé de sept sceaux (le livre du plan de

la rédemption scellé depuis avant la fondation du monde). Chaque petite
chose se termine. C’est la fin. C’est la fin du monde qui se débat. C’est la

fin de la nature qui se débat. C’est la fin de toute chose. A l’intérieur se
trouve la fin des trompettes. C’est la fin des coupes. C’est la fin du monde.
C’est même la fin du temps. Le temps est terminé. La Bible le dit.

Apocalypse chapitre dix, du premier au septième verset. Le temps est
terminé. L’ange a dit, « il n’y aura plus de temps, » quand ce grand
événement aura lieu. Et tout se termine, à la fin du septième sceau.

Remarquez, c’est la fin des âges de l’église. C’est la fin des sept

sceaux. C’est la fin des trompettes. C’est la fin des coupes,  la fin de

l’introduction du millenium. C’est le septième sceau.
C’est comme lancer une fusée dans l’espace, et cette fusée explose ici, et

monte, et alors cela explose encore. Elle produit cinq étoiles. Une de ces
étoiles explose et produit cinq autres étoiles partant d’elle. Et alors une de ces
autres étoiles explose et produit cinq étoiles. Puis, elle arrive à la fin. Voila ce

qu’est le septième sceau. Il met fin au temps pour le monde. Il met fin au
temps. Il met fin au temps pour ceci. Il met fin au temps pour cela. Il met fin
au temps …Tout se termine à ce septième sceau.

Maintenant, comment va-t-il faire cela ? C’est ce que nous ne savons pas.
N’est ce pas ? Nous ne savons pas. C’est même  la fin du temps de toutes

ces choses et même le début du millenium.
Remarquez, l’ouverture de ce septième sceau était si importante

qu’un silence d’environ une demi-heure a été imposé au ciel. Maintenant,
ceci est-il important ?   Qu’était-ce ce ? Un silence fut imposé : le ciel. Rien
n’a bougé pendant une demi-heure.

Maintenant, une demi-heure peut ne pas être longue quand vous savourez
un bon moment. Maintenant, à un moment de suspens entre la vie et la mort,
cela a semblé durer un millenium. Cela était si important, Jésus n’a jamais
mentionné cela, et personne du reste d’entre eux. Jean ne pouvait même pas
l’écrire. Non, cela lui a été interdit. Voyez, il y a simplement… Il ne l’a pas
écrit, mais c’est juste un silence. [15]
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Maintenant, dès que cette église aura été rassemblée, elle sera prise ; dans

ce mystère du septième sceau, ou le septième sceau, le mystère du départ.
Et les juifs sont appelés par le mystère de la septième trompette, lequel est les
deux prophètes, Elie et Moïse. Et ils reviennent, c’est que les pentecôtistes
sont dans la confusion. Ils s’attendent à ce que quelque chose se produise, et
l’église est déjà partie, et cela concerne les juifs. [19]
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